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ich mochte gerne meine Gedanken zu dem Thema Parkgebuhren auf dem Firmenparkplatz mit euch
teilen.Das Auto zu benutzen, kostet schon Geld.Ich denke, dass dies fur uns Mitarbeiter zusatzliche

Kosten bedeuten wurde, die keine von uns tragen will und sogar viele von uns nicht tragen konnen.Es
steht im Raum, dass wir fur das Parken auf dem Firmenparkplatz 50 bezahlen sollen.Alles in allem

glaube ich, dass die Einfuhrung von Parkgebuhren auf dem Firmenparkplatz mehr Nachteile als Vorteile
hatte.Zusatzliche Parkgebuhren wurden das nur noch teurer machen, und das konnen einige von uns

.einfach nicht leisten


